

GOBIERNO DE SHEINBAUM VA POR NUEVA LEY PARA COBRAR IMPUESTOS A JUEGOS Y SORTEOS, ADELANTA RICARDO MONREAL



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** (Morena), adelantó que la presidenta Claudia Sheinbaum enviará al Congreso en “los próximos días o semanas” una iniciativa de reforma a la Ley de Juegos y Sorteos para que quienes se dedican a esta actividad paguen los impuestos que legalmente les corresponden.

Tras una reunión a puerta cerrada de más de tres horas de la Jucopo con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, Monreal aseguró que la funcionaria les adelantó a los legisladores que la iniciativa de reforma será también para combatir la corrupción en el sector y evitar la extorsión.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA		26-11-24	LEGISLATIVO



“(La secretaria) planteó que en los próximos días o semanas, la secretaria de Gobernación o el Gobierno, el Ejecutivo, estaría enviando una iniciativa de una nueva Ley de Juegos y Sorteos, que desde 1946 no se modifica, para combatir la corrupción en esta materia, evitar la extorsión y que quienes se dedican a esa actividad paguen los impuestos que legalmente corresponden, relacionados con el ingreso que perciben”, declaró.

Monreal aseguró que durante la reunión con la secretaria, se tocaron 10 puntos con los legisladores, entre ellos el de la nueva Ley de Juegos y Sorteos, así como el compromiso del gobierno federal de resguardar y proteger la seguridad de los datos personales de millones de mexicanos con la desaparición de Instituto Nacional de Acceso a la Información (INAI).

Mencionó que otro de los puntos expuestos por la secretaria Rosa Icela Rodríguez fue que el gobierno federal no cambiará su política migratoria y que a la misma se le dará un enfoque de derechos y respeto a la dignidad de las personas, esto “sin descuidar las amenazas que pudieran surgir de naciones extranjeras con motivo de los nuevos gobiernos que están siendo electos”.

Por su parte, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, dijo a su salida de la reunión con los diputados que no "hay prórroga" para la elección de jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en 2025, tal como lo solicitó la semana pasada el Instituto Nacional Electoral (INE).

<https://www.eleconomista.com.mx/economia/gobierno-sheinbaum-nueva-ley-cobrar-impuestos-juegos-y-sorteos-adelanta-ricardo-monreal-20241125-735692.html>